

boletín electrónico de Medio Ambiente

El Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, desde su Servicio de Información y Educación Ambiental le informa de las últimas novedades

Número 66

Última actualización 14-09-2007

Septiembre 2007



El Glaciar de Monte Perdido declarado Monumento Natural

El Consejo de Gobierno celebrado el 4 de septiembre aprobó el Decreto de declaración del Glaciar de Monte Perdido como Monumento Natural. Mediante este Decreto, se incorporan 799,40 hectáreas del macizo de Monte Perdido o Tres Sorores a los Monumentos Naturales de los Glaciares Pirenaicos, dentro de la Red Natural de Aragón. De este modo, los Monumentos Naturales de los Glaciares Pirenaicos aumentan un 25 por ciento su superficie protegida, que pasa a ser de 3.190,40 hectáreas. Esta medida permitirá una gestión más coordinada y coherente de las medidas de protección de todos los glaciares pirenaicos, que están sufriendo un serio retroceso debido al cambio climático.

Más información: Secretaría General Técnica



Segunda Edición del Taller de Compras Verdes de la EÁREA

Durante los días 24 y 25 de septiembre de 2007, en horario de 17 a 20 horas, se va a desarrollar dentro de las Acciones Formativas de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental EÁREA y organizado por el Servicio de Información y Educación Ambiental del Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, la segunda edición del Taller de Compras Verdes, con los mismos contenidos y dirigido a las personas que en la primera edición se quedaron en lista de espera. No obstante, si alguna persona no inscrita en aquella lista de espera estuviera especialmente interesada en realizarlo, se puede poner en contacto con la secretaria técnica para ver si queda alguna plaza vacante.

Inscripciones en la Secretaría Técnica de la Estrategia Aragonesa de Educación Ambiental EÁREA, Colectivo de Educación Ambiental S.L. CEAM: Tel 976 28 45 68 • Fax 976 44 3 32, correo-e: earea@ceam.net

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental



Protocolo de participación en la gestión del agua

El Consejero de Medio Ambiente y la Ministra de Medio Ambiente acordaron en una reunión mantenida en Madrid, que ambas instituciones firmarán un protocolo marco que fijará una mayor implicación, representación y participación activa en la gestión de competencias estatales en materia de agua y medio ambiente.

El protocolo se desarrollará mediante convenios específicos temáticos. El primero de ellos será sobre la gestión del agua. En este sentido, se han adelantado algunas de las áreas en las que Aragón asumirá mayor protagonismo, como la ejecución de las depuradoras declaradas de interés general en los ríos pirenaicos aragoneses, la ejecución de las obras del Pacto del Agua y sus planes de restitución, la vigilancia fluvial (a través de los Agentes para la Protección de la Naturaleza del Gobierno de Aragón) o el intercambio y mejora en las redes de datos de calidad de las aguas superficiales y subterráneas.

Más información: Secretaría General Técnica



Práctica del senderismo a las personas con discapacidad física

Se han incluido en el Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido unas sillas todo terreno, que permitirán que las personas con discapacidad de movilidad puedan disfrutar de la visita de más del 60% de los senderos de este espacio. Este servicio, que se ofrecerá de manera gratuita previa reserva, se enmarca en los trabajos de mejora de

accesibilidad puestos en marcha por el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, que incluye una línea de subvenciones para el área de influencia del Parque con el objetivo de reducir las barreras arquitectónicas en establecimientos hoteleros y adaptar las habitaciones a personas con discapacidad.

Más información: Secretaría General Técnica



Desarrollo sostenible en zonas oseras

El Departamento de Medio Ambiente ha multiplicado por ocho las inversiones destinadas al desarrollo socioeconómico sostenible en las zonas oseras aragonesas desde la puesta en marcha del proyecto de reintroducción de ejemplares de oso pardo por el Gobierno francés. El objetivo de estas inversiones es hacer compatible la presencia esporádica de los osos con las actividades socioeconómicas tradicionales de la montaña. Aparecen publicadas en el Boletín Oficial de Aragón de 27 de agosto.

Más información: Dirección General de Desarrollo Sostenible y Biodiversidad



Obras de reparación de infraestructuras dañadas por las riadas y tormentas

El Departamento de Medio Ambiente, a través de la empresa pública SODEMASA, ha licitado diversas obras de reparación de las infraestructuras dañadas por la crecida del río Ebro y las tormentas de los meses de marzo y abril en la provincia de Zaragoza. Los anuncios fueron publicados en el Boletín Oficial de Aragón del 20 de agosto (nº 98).

Las actuaciones, coordinadas desde el Servicio Provincial del Departamento de Medio Ambiente en Zaragoza, tienen como objeto la reconstrucción de caminos, cunetas, construcción de alcantarillas, badenes y otros sistemas de desagüe, escolleras, etc.

Los trabajos tendrán lugar en más de mil hectáreas de superficie y caminos forestales gestionados por el Gobierno de Aragón en diversos municipios, tales como Luesia, Undués, Biel-Fuencalderas, Ardisa, Jarque, Uncastillo, Castiliscar, Orés, Illueca, Gotor, Longás, Borja, Tabuenca, Fuembuena, Pina de Ebro o Villanueva de Huerva, entre otros. En cada caso se utilizará la maquinaria más apropiada para la realización de los trabajos, minimizando siempre los efectos sobre el medio natural.

Más información: SODEMASA



Reducción de las capturas de sarrio

La Junta Consultiva de la Reserva de Caza de Viñamala ha informado favorablemente la propuesta del Departamento de Medio Ambiente de reducir las capturas de sarrio previstas para esta temporada. En concreto, se suspende la caza de otoño, tanto en la modalidad de trofeo de machos como en la caza selectiva de hembras, a excepción de once ejemplares de trofeo de machos que corresponden a la propiedad de los terrenos.

De esta manera, el número de ejemplares capturados se reducirá en más de medio centenar. La medida tiene por objeto no diezmar la población ni directamente por la acción de la caza ni secundariamente por el estrés que puede suponer en el rebaño y que aumentaría el número de bajas por despeños.

La medida pretende compensar las bajas naturales registradas esta temporada en la población de sarrio causadas por un brote epidémico de queratoconjuntivitis infecciosa, una enfermedad que afecta de forma cíclica a esta especie, y que no se transmite de modo alguno a los humanos. La enfermedad se transmite entre los sarrios más en los meses de calor, a través de insectos. La previsión es que, con la llegada del invierno y las bajas temperaturas, el proceso se interrumpirá por sí solo.

Más información: Dirección General de Desarrollo Sostenible y Biodiversidad



La Calle Indiscreta – Aula de Medio Ambiente Urbano reanuda sus actividades

La Calle Indiscreta – Aula de Medio Ambiente Urbano, del Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, reanuda sus actividades tras un breve paréntesis veraniego. Así, desde el 21 de agosto ya se pueden realizar visitas de forma individual o la visita de familia (fines de semana y festivos a las 12.00 h). Comienzan también las visitas de grupos escolares (preferentemente de lunes a viernes en horario de mañana, a las 10.00, 11.00 y 12.00 h, previa reserva) y de otros grupos y colectivos (de lunes a viernes en horario de tarde y fines de semana por la mañana, previa reserva).

Del 16 al 22 de septiembre se va a desarrollar en La Calle Indiscreta la Semana de la Movilidad. En la sala de exposiciones se contará con una exposición sobre movilidad en la que habrá diferentes alternativas al automóvil en la ciudad: bicitaxi, segway, patinetes o bicicletas. En cuatro puestos de información se podrá jugar a un juego sobre movilidad sostenible y realizar test sobre conducción eficiente. El juego se realizará una vez por la mañana y otra por la tarde, con una duración de 2 horas, a las 10.00 y a las 17.30 h.

A partir del 15 de octubre comienzan nuevos talleres y visitas temáticas que amplían la oferta de actividades. Los talleres se desarrollarán los jueves de 17.30 a 19.00 horas y durante 2007 tratarán sobre Ecología Práctica. La primera visita temática versará sobre residuos y se irá ampliando con el tiempo a otros temas (agua, energía, movilidad...).

Más información: La Calle Indiscreta – Aula de Medio Ambiente Urbano // Telf.: 976 40 54 85



El Instituto Aragonés del Agua adjudica la realización de tres planes de control de vertidos

El Instituto Aragonés del Agua ha adjudicado a tres de sus entidades colaboradoras la realización de los planes de control de vertidos de las poblaciones de Utrillas, Montalbán, Tauste, Alagón, Mallén y Gallur. Durante la ejecución de los trabajos se realizará un plano con el trazado de la red de colectores, se elaborará un censo de empresas ubicándolas en la cartografía de la red de saneamiento, se determinarán los puntos previos de control analítico en los que se llevará a cabo trabajos de aforo, toma de muestras y análisis de las aguas circulantes en los puntos establecidos. Finalmente, a la vista de los resultados obtenidos, se establecerán las estaciones de muestreo, periodicidad y parámetros a controlar en las mismas.

Más información: Instituto Aragonés del Agua



Nuevo punto de información de la Red Natural de Aragón

El Departamento de Medio Ambiente ha puesto en marcha un punto de información ambiental en las Masías de Ejulve. En este nuevo espacio de educación ambiental, se informará a los visitantes sobre los recursos naturales y patrimoniales de la zona, senderos, miradores panorámicos, observatorio de avifauna y masías. Además, servirá para la vigilancia de la zona, así como para la adecuada distribución de los visitantes. El centro se ubica junto a la carretera autonómica 1702, que une la Venta de la Pintada con el Cuarto Pelado, en el punto kilométrico 20, junto a la Masía de las Monjas.

Más información: Dirección General de Desarrollo Sostenible y Biodiversidad



Cursos del Instituto de Formación Agroambiental de Jaca

Se ha abierto el plazo de inscripción para todos aquellos interesados en cursar los ciclos formativos que se imparten en este centro educativo, dependiente del Departamento de Medio Ambiente. En la actualidad se imparte el ciclo formativo de grado medio Trabajos Forestales y Conservación del Medio Natural y el ciclo formativo superior sobre Gestión y Organización de los Recursos Naturales y Paisajísticos que se abrirá el plazo del 17 al 19 de noviembre.

Las salidas profesionales de ambos ciclos, que cuentan con una duración de dos años y con formación práctica, son muy amplias y están englobadas en sectores que están en pleno auge como es el caso de la jardinería y la protección de la naturaleza. Los interesados en estos ciclos pueden ponerse en contacto con el centro a través del teléfono 974 356 819, en la página web www.educa.aragob.es/ifajaca o en el correo electrónico ifaja@aragon.es

Más información: Instituto de Formación Agroambiental de Jaca



Creación de empleo en la planta de clasificación de envases de Huesca

La planta supone una instalación fundamental para la clasificación, recuperación y posterior reciclado de los envases. Una vez construida, será gestionada por el consorcio de la Agrupación nº 1-Huesca, constituido por las Comarcas de Alto Gállego, Hoya de Huesca/Plana de Uesca y La Jacetania. Una vez que entre en funcionamiento, la planta creará 14 puestos de trabajo directos. Esta cifra se eleva a los 87 empleos directos e indirectos, sumando su construcción y explotación. La planta tendrá capacidad para tratar todos los envases ligeros de la provincia de Huesca.

De los 87 puestos que generará esta planta, en la fase de construcción se crearán 15 directos y 40 indirectos. El resto se crearán en la fase de la explotación de la instalación, 14 de manera directa y 18 de manera indirecta. El tratamiento de residuos en la provincia de Huesca generará además otros 161 de manera directa, 128 en la construcción y 33 en la explotación.

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental y Cambio Climático



Ruta temática en la vía pecuaria La Solana - Valle Vió

Se ha rehabilitado y adecuado la Vía Pecuaria La Solana-Valle Vió como ruta temática. La inversión ha sido de 116.500 euros para acometer trabajos de tratamientos silvícolas, recuperación de elementos como fuentes, tramos de senderos y muros de la vía, instalación de paneles interpretativos y la edición de un folleto explicativo entre otras actuaciones. Esta iniciativa se enmarca en el Plan de Recuperación de Pueblos Deshabitados puesto en marcha por el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno que realiza seis proyectos de puesta en valor del patrimonio en desuso.



Actividades en el CIAMA durante septiembre

Durante el mes de septiembre se van a desarrollar una serie de actividades gratuitas en el Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA) en el Convento San Vicente de Paúl dentro de las instalaciones del CIAMA - La Alfranca:

Domingo 23	Cuentacuentos y taller de plástica para niños: "Ranas, Ranillas y Ren-acuajos" (Mónica Pasamón). Pase: 12:00 h. Duración: 1:30 h. Aforo: 25 niños Lugar: Convento San Vicente de Paúl (Salón de Actos)
Domingo 30	Espectáculo de Títeres: "El nuevo mundo de Osofete" (Arte Fusión Títeres) Pase: 12:00 h. Duración: 1 hora. Aforo: 100 personas Lugar: Convento de San Vicente de Paúl
Hasta el 30 de septiembre	Exposición de fotografías de Joaquín Latorre "Aragón, un territorio" Horario: de lunes a viernes de 12,00 a 14,00 horas, y los fines de semana de 10,00 a 14,00 y de 16,00 a 20,00 .

Además los días 18, 19 y 20 de septiembre se celebran las **Primeras Jornadas Formativas de Educación Ambiental de la Red Natural de Aragón**, organizadas por el Gobierno de Aragón e Ibercaja, y orientadas a todos los educadores ambientales que trabajan en los centros de visitantes de la Red Natural de Aragón, a fin de abordar la formación continua que sin duda hace de esta Red una de las más consolidadas de nuestro país. Las jornadas durarán desde las 9 de la mañana hasta las 20,30, comida incluida en el restaurante del CIAMA. Habrá un autobús de salida desde las Murallas Romanas para todos los que no puedan acceder de otra forma. Al término del curso se entregará un Certificado de Participación. Para más información: SODEMASA, Tfno: 976 07 00 02.

Más información: Centro Internacional del Agua y el Medio Ambiente (CIAMA)



Situación del Plan Especial de Depuración

El Plan Especial se encuentra ahora en una tercera fase. En agosto de 2006 se licitó la 2ª fase del Plan Especial que comprende las zonas 7-A, 8-C y Utebo. Geográficamente corresponde a los núcleos que se agrupan en torno a las riberas del Ebro y sus proximidades dentro de la provincia de Zaragoza y en concreto las comarcas de Zaragoza, Ribera baja del Ebro, Caspe, Ribera Alta del Ebro, Campo de Borja y Tarazona y el Moncayo.

La mesa de contratación hizo la propuesta de adjudicación para las zonas 8C y 7 A. y seguidamente se dictó la Resolución de adjudicación con fecha 22 de marzo de 2007, firmándose los contratos el 15 de junio de 2007. En estos momentos se están redactando los proyectos constructivos y en breve plazo comenzarán las obras. Su finalización está prevista para diciembre de 2008.

Más información: Instituto Aragonés del Agua



Exposición "Medio Ambiente en Aragón"

A través de la exposición "El Medio Ambiente en Aragón" se puede conocer la situación del medio ambiente en nuestra Comunidad Autónoma, valorar su riqueza y su singularidad. Y conocer las acciones y los planes que las administraciones llevan a cabo para remediar sus problemas. De esta manera, se avanza en la consecución y adopción en la sociedad aragonesa de comportamientos orientados a conseguir una gestión adecuada del entorno.

Durante el mes de septiembre la exposición visita las siguientes localidades:

Fechas	Localidad
Del 17 al 22 de septiembre	Utebo, Zaragoza
Del 25 al 28 de septiembre	Luceni, Zaragoza

Más información: Servicio de Información y Educación Ambiental



Exposición itinerante "Los incendios forestales en Aragón"

La exposición itinerante "Los incendios forestales en Aragón", del Departamento de Medio Ambiente, continúa su recorrido por las comarcas aragonesas de Zaragoza. Con esta muestra, el Departamento de Medio Ambiente pretende sensibilizar a la ciudadanía acerca de las buenas prácticas en el uso del fuego y fomentar hábitos que favorezcan el respeto y la conservación del medio natural.

La muestra consta de 11 paneles expositivos acompañados de una muestra de las herramientas de extinción, un maniquí con un equipo de protección personal, un puzzle, el maletín de investigación de causas y dos maquetas explicativas de las labores de lucha contra incendios y de los efectos del fuego. Como novedad este año, se ha incorporado un audiovisual que refuerza los conocimientos adquiridos en la exposición y un libro recopilatorio de las noticias y la normativa más importantes del año.

Localidad	Fecha	Lugar
Magallón (Zaragoza)	Del 17 al 22 de septiembre	Casa de Cultura
Tarazona (Zaragoza)	Del 24 al 29 de septiembre	Pabellón Municipal (Pza. Joaquina Zamora)
Calatorao (Zaragoza)	Del 1 al 6 de octubre	Casa de cultura (Fernando el Católico)
Luna (Zaragoza)	Del 8 al 13 de octubre	
Jaca (Huesca)	Del 15 al 19 de octubre	Instituto de formación Agroambiental

Más información: Servicio de Coordinación y Planificación Forestal

Septiembre 2007



Información pública de expedientes en tramitación de Evaluación de Impacto Ambiental y Autorización Ambiental Integrada.

BOA Nº	FECHA BOA	PROYECTO	T.M.	PROMOTOR	FECHA FIN INFORMACIÓN PÚBLICA	
DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE						
INAGA						
108	12/09/07	Explotación porcina existente para el cambio de orientación productiva a 1.108 plazas de hembras reproductoras	Monzón (Huesca)	José María Almunia Alastrué	18/10/07	IPPC
108	12/09/07	Explotación porcina existente de producción, con capacidad para 960 plazas con transición	Altorricón (Huesca)	Agaporc Altorricón, S. L.	18/10/07	IPPC
107	10/09/07	Instalación existente de la empresa Vitrex, S. L	Malpica (Zaragoza)	Vitrex, S. L	16/10/07	IPPC
106	07/09/07	Ampliación de explotación porcina con capacidad hasta 1.000 cerdas reproductoras	La Fueva (Huesca)	Pardisola S. L.	13/10/07	IPPC / EIA
106	07/09/07	Industria de elaboración y envasado de productos del mar y acuicultura	Zaragoza	Savia Capital Inversión, S. A. U.	13/10/07	IPPC / EIA
106	07/09/07	Planta existente de tratamiento de perfiles de aluminio, con ampliación de las instalaciones	Nuez de Ebro (Zaragoza)	Anodizados Ebro, S. A.	13/10/07	IPPC / EIA
103	31/08/07	Explotación porcina de madres reproductoras existente para 2.400 plazas	Capella (Huesca)	Explotaciones Ganaderas Fabardo S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de 169.410 plazas de gallinas ponedoras	Huesca	Ovo productos Weko S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación porcina de madres reproductoras existente para 2.800 plazas	Capella (Huesca)	Agropecuaria del Isábena S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación porcina existente de ciclo cerrado para 1.100 plazas de madres reproductoras y 5.300 plazas de cebo	Ibdes (Zaragoza)	La Sierra Ganadera S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de pollos de engorde para 95.000 plazas	Figueruelas (Zaragoza)	Doux Ibérica, S. A.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación porcina existente para 2.704 plazas de cebo	San Esteban de Litera (Huesca),	María Pilar Vega Lanuza	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación porcina existente para 3.060 plazas de cebo	Almuniente (Huesca)	Hermanos Iturre Ereza C.B	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación Avícola Existente de Gallinas Ponedoras para una Capacidad de 180.000 plazas	María de Huerva (Zaragoza)	Avícola los Morenicos, S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación porcina existente para 3.952 plazas de cebo	Estopiñán del Castillo (Huesca)	Agronafa S. C.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de 43.000 plazas de gallinas ponedoras	Samper de Calanda (Teruel)	Granja Avícola Lagunas S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación Porcina de Cebo existente con capacidad para 4.500 plazas	El Burgo de Ebro (Zaragoza)	Granja «Anjera Muñoz, S. L.»	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de cría de gallinas reproductoras con capacidad para 78.000 plazas «Loreto 1»	Huesca	Doux Avícola, S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de cría de gallinas reproductoras con capacidad para 76.000 plazas «Loreto 2»	Huesca	Doux Avícola, S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente, de Gallinas de puesta para incubación con capacidad para 60.000 plazas «Fabro 3»	Huesca	Doux Avícola, S. L.	05/10/07	IPPC
103	31/08/07	Explotación avícola existente de Gallinas de puesta para incubación con capacidad para 60.000 plazas «Fabro 1»	Huesca	Doux Avícola, S. L.	05/10/07	IPPC
101	27/08/07	Instalación de explotación porcina con capacidad para 2.230 cerdas con lechones, 335 cerdas de reposición y 8 verracos	Zuera (Zaragoza)	Impoala 2008 Aragón S. L.	01/10/07	IPPC / EIA
101	27/08/07	Instalación de explotación porcina para producción de lechones, con una capacidad total de 2.328 cerdas	Albelda (Huesca)	Producciones Jumaporc, S. L.	01/10/07	IPPC / EIA

		reproductoras con lechones hasta 20 Kg., 68 cerdas en reposición y 4 verracos				
101	27/08/07	Explotación existente de Porcino de Producción para 1.894 plazas	San Miguel de Cinca (Huesca)	Agropecuaria Salvatella, S. A.	01/10/07	IPPC
101	27/08/07	Explotación existente de Porcino de Producción para 3.287 plazas	Huesca	Agropecuaria del Pirineo, S. A.	01/10/07	IPPC
101	27/08/07	Explotación existente de Porcino de Producción para 3.016 plazas	Huesca	Agropecuaria del Pirineo, S. A.	01/10/07	IPPC
99	22/08/07	Explotación avícola existente de 500.000 plazas de perdiz roja	Igríes (Huesca)	Perdices Sierra de Guara S. L.	26/09/07	IPPC
98	20/08/07	Explotación porcina existente para 772 plazas de cerdas de producción con transición	Ejea de los Caballeros (Zaragoza)	Ronami S. L.	24/09/07	IPPC

"Acceso a los expedientes tramitados en INAGA en exposición pública":

<https://alba.aragon.es/inadocpubl/frameset.jsp?texto=1&tipoDoc=38>

Más información: Dirección General de Calidad Ambiental
Instituto Aragonés de Gestión Ambiental



NORMATIVA:

UNIÓN EUROPEA

- REGLAMENTO (CE) no 1037/2007 de la Comisión, de 29 de agosto de 2007, por el que se suspende la introducción en la Comunidad de especímenes de determinadas especies de fauna y flora silvestres. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 11 de septiembre de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 27 de agosto de 2007, sobre la no inclusión del triacetato de guazatina en los anexos I, IA o IB de la Directiva 98/8/CE del Parlamento Europeo y del Consejo relativa a la comercialización de biocidas [notificada con el número C(2007) 3979]. [2007/597/CE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 1 de septiembre de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 18 de julio de 2007, por la que se establecen directrices para el seguimiento y la notificación de las emisiones de gases de efecto invernadero de conformidad con la Directiva 2003/87/CE del Parlamento Europeo y del Consejo [notificada con el número C(2007) 3416]. [2007/589/CE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 31 de agosto de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 14 de agosto de 2007, sobre la no inclusión, en los anexos I, IA o IB de la Directiva 98/8/CE del Parlamento Europeo y del Consejo relativa a la comercialización de biocidas, de determinadas sustancias que han de examinarse en el marco del programa de trabajo de diez años contemplado en su artículo 16, apartado 2 [notificada con el número C(2007) 3846]. [2007/565/CE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 21 de agosto de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 2 de agosto de 2007, relativa a la no inclusión de la monocarbamida dihidrogenosulfato y la dimetipina en el anexo I de la Directiva 91/414/CEE del Consejo y a la retirada de las autorizaciones de los productos fitosanitarios que contengan estas sustancias activas [notificada con el número C(2007) 3646]. [2007/553/CE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 9 de agosto de 2007.
- REGLAMENTO (CE) no 916/2007 de la Comisión, de 31 de julio de 2007, por el que se modifica el Reglamento (CE) no 2216/2004, relativo a un sistema normalizado y garantizado de registros de conformidad con la Directiva 2003/87/CE del Parlamento Europeo y del Consejo y la Decisión no 280/2004/CE del Parlamento Europeo y del Consejo. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 1 de agosto de 2007.
- REGLAMENTO (CE) no 899/2007 de la Comisión, de 27 de julio de 2007, que modifica el Reglamento (CE) no 2037/2000 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que atañe al ajuste de los códigos NC de algunas sustancias que agotan la capa de ozono y mezclas que contienen sustancias que agotan la capa de ozono con el fin de tener en cuenta las modificaciones de la nomenclatura combinada que figura en el Reglamento (CEE) no 2658/87 del Consejo. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 28 de julio de 2007.
- DECISIÓN de la Comisión, de 26 de julio de 2007, sobre el cuestionario para los informes de los Estados miembros referentes a la aplicación de la Directiva 1999/13/CE del Consejo relativa a la limitación de las emisiones de compuestos orgánicos volátiles debidas al uso de disolventes orgánicos en determinadas actividades e instalaciones durante el período 2008-2010 [notificada con el número C(2007) 3547]. [2007/531/CE]. Diario Oficial de la Unión Europea Serie L, de 27 de julio de 2007.

ESTADO ESPAÑOL

- RESOLUCIÓN de 28 de agosto de 2007, de la Subsecretaría, por la que se convoca la concesión de subvenciones a organizaciones no gubernamentales para gastos de funcionamiento durante el año 2007. Boletín Oficial del Estado 30 de agosto de 2007.
- ORDEN MAM/2493/2007, de 1 de agosto, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de subvenciones a Organizaciones no Gubernamentales para gastos de funcionamiento. Boletín Oficial del Estado 15 de agosto de 2007.
- RESOLUCIÓN de 7 de agosto de 2007, de la Subsecretaría, por la que se publica el Acuerdo de encomienda de gestión suscrito entre el Ministerio de Medio Ambiente y el Centro de Estudios y

Experimentación de Obras Públicas, para la realización de investigación y desarrollo de un sistema de cartografía temática periódica de embalses mediante teledetección por satélite. Boletín Oficial del Estado 15 de agosto de 2007.

- RESOLUCIÓN de 3 de agosto de 2007, de la Subsecretaría, por la que se publica el Acuerdo de encomienda de gestión entre los Ministerios de Medio Ambiente y de Fomento, para el estudio de los impactos del cambio climático en los recursos hídricos y las masas de agua. Boletín Oficial del Estado 11 de agosto de 2007.
- RESOLUCIÓN de 3 de agosto de 2007, de la Subsecretaría, por la que se publica el Acuerdo por el que se instrumenta la encomienda de gestión entre el Ministerio de Medio Ambiente y el Instituto de Salud Carlos III, para la investigación sobre la presencia y vigilancia de contaminantes orgánicos persistentes y otras sustancias en humanos. Boletín Oficial del Estado 11 de agosto de 2007.
- RESOLUCIÓN de 27 de julio de 2007, de la Secretaría General de Industria, por la que se actualiza el anexo I.2 del Real Decreto 837/2002, de 2 de agosto, en lo relativo a los parámetros que determinan la media del consumo de los vehículos de turismo nuevos que se pongan a la venta o se ofrezcan en arrendamiento financiero en territorio español. Boletín Oficial del Estado 8 de agosto de 2007.
- ORDEN MAM/2390/2007, de 27 de julio, por la que se crea el Registro Electrónico en el Ministerio de Medio Ambiente para la presentación de escritos, solicitudes y comunicaciones y se establecen los criterios generales de tramitación telemática de determinados procedimientos. Boletín Oficial del Estado 4 de agosto de 2007.
- RESOLUCIÓN de 19 de julio de 2007, de la Subsecretaría, por la que se dispone la publicación del Acuerdo de encomienda de gestión entre la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas para la vigilancia de contaminantes orgánicos persistentes y otras sustancias en algunas matrices y zonas de interés. Boletín Oficial del Estado 3 de agosto de 2007.
- ORDEN FOM/2330/2007, de 26 de julio, por la que se publica la convocatoria para el año 2007, de las ayudas a programas piloto que promuevan la movilidad sostenible en ámbitos urbanos y metropolitanos. Boletín Oficial del Estado 31 de julio de 2007.
- RESOLUCIÓN de 16 de julio de 2007, de la Dirección General para la Biodiversidad, por la que convoca la concesión de subvenciones a entidades y organizaciones no gubernamentales para la realización de actividades privadas relacionadas con los principios inspiradores de la Ley 4/1989, de 27 de marzo, de conservación de los espacios naturales y de la fauna y flora silvestres, y, asimismo, para la realización de actividades privadas que contribuyan al cumplimiento de las finalidades de la Ley 43/2003, de 21 de noviembre, de Montes, durante el año 2007. Boletín Oficial del Estado 27 de julio de 2007.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ARAGÓN

- DECRETO 213/2007, de 4 de septiembre, del Gobierno de Aragón, por el que se aprueba el Reglamento de las Comisiones Técnicas de Calificación. Boletín 108 de 12 de septiembre de 2007.
- ORDEN de 31 de julio de 2007, del Departamento de Medio Ambiente, por la que se establecen las bases reguladoras para la concesión de las ayudas excepcionales para compensar los costes indirectos causados a las explotaciones ganaderas durante el año 2006, en las zonas de presencia del oso pardo (*Ursus arctos* L.). Boletín 101 de 27 de agosto de 2007.
- DECRETO 189/2007, de 24 de julio, del Gobierno de Aragón, por el que se modifica el Decreto 112/2007, de 10 de julio, por el que se desarrolla la estructura orgánica básica de la Administración de la Comunidad Autónoma de Aragón. Boletín 88 de 25 de julio de 2007.

Para más información se pueden consultar las bases de datos legislativas disponibles en el Departamento:

LEMA: http://portal.aragob.es/pls/portal30/url/FOLDER/MEDIOAMBIENTE/LEGISLACION
INALEX: https://alba.aragon.es/inalex/frameset.jsp?texto=1

Para sugerencias: informa@aragon.es